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財政調整基金は約40億円、市債は具体的な数値目標はないが、
適正な水準に保たれるようにしている

基金と市債の残高の具体的な数値目標を
持っているか

問 	 令和元年度の市債残高は約280億円、財政調整基
金残高が約77億円と特定目的基金残高が約70億
円の合計147億円となっているが、市債と基金の
残高の具体的な数値目標を持っているか。

答 	 財政調整基金の残高は40億円程度の確保を目標に
している。特定目的基金はそれぞれの基金設置目
的に応じて積み立てるため、目標は定めていない。
市債残高の具体的数値目標はないが、財政健全化
法に定める指標の活用などにより、適正な水準に
保たれるようにしている。

問 	 令和2年度末の財政調整基金の残高予測は。
答 	 約40億円を見込んでいる。

問 	 市債残高には歯止めとなる数値が必要ではないか。
答 	 一概に市債残高だけで健全性が判断できない仕組
みになっていることから、決算時に作成が義務付
けられている国が示す指標を超えない範囲を目安
にしたい。

田原市のまちづくりについて
問 	 コロナ禍以降の経済振興策について、今後どのよ
うに進めていくのか。

答 	 企業誘致の取り組みは、今後も社会・経済動向を
考慮して取り組んでいく。市街地の活性化は、効
果的なソフト事業でまちなかの魅力づくりを着実
に進める。地場産業の振興は、事業者の経営動向
や意向を把握し、新たな事業展開の創出に向けた
適切な支援に結び付けていく。

問 	 新たな事業展開の創出に向けた適切な支援とは国
や県の事業に準じるのか、田原市独自政策をもっ
て支援策を講じるのか。

答 	 これまでどおり国や県の事業は積極的に活用す
る。その上で、必要に応じて市独自の政策も検討
する。
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